

## Die fünfte Jahreszeit in Todtmoos ist eröffnet

Wind und Regen konnte die Stimmung der Narren nicht trüben.



Bei strömendem Regen heizte das Gugge-Ensemble Todtmoos den Gästen bei der Proklamation der Fastnacht kräftig ein. Foto: Andreas Böhm

TODTMOOS (abö). Mit der Proklamation der Fastnacht am 11.11. um 20.11 Uhr auf dem Rathausplatz wurde auch in Todtmoos unüberhörbar die "fünfte Jahreszeit" eingeläutet. Etliche Mitglieder der Narrenzunft, an der Spitze Präsidentin "Irene, die Erste", sowie einige "zivile" Zaungäste hatten sich zu dem närrischen Spektakel vor dem Regierungssitz von Bürgermeister Herbert Kiefer eingefunden. Dabei waren die äußeren Bedingungen für dieses Zeremoniell an dem Abend alles andere als ideal. Heftige Windböen und peitschender Regen setzten den Todtmooser Narren in diesem Jahr ordentlich zu. Dies tat der guten Stimmung auf dem Rathausplatz jedoch keinen Abbruch.

Präsidentin "Irene die Erste" begrüßte die anwesenden Gäste und Narren. Patrick Bartel von der Narrenzunft Todtmoos stellte das Motto der kommenden närrischen Saison vor. Im oberen Wehratal dreht sich heuer alles rund um das Thema "Reeperbahn". Der Phantasie und Kreativität der Narren sind dabei keine Grenzen gesetzt, wie Bartel in einigen Beispielen erläuterte.

Mächtig ins Zeug legte sich das Gugge-Ensemble Todtmoos unter der Leitung von Matthias Mutter und heizte dem närrischen Volk mit seinem schrägen Sound kräftig ein. Am mobilen Verpflegungsstand der Narrenzunft fand wärmender Glühwein bei den kühlen Temperaturen derweil reißenden Absatz. Einige Mitglieder der Zunft standen bereits am Morgen in den Startlöchern um der Eröffnung der Fastnachts-Saison durch die Vereinigung Hochrheinischer Narrenzünfte (VHN) um 11.11 Uhr in Öflingen beizuwohnen. Die Narrenzunft Todtmoos ist seit Anfang der Achtzigerjahre als einzige Zunft von den Höhen des Südschwarzwalds Mitglied dieser Vereinigung.

**Der Narrenzunft Todtmoos** als Dachorganisation sind folgende Zünfte angeschlossen: Lebküchler, Hochkopfgeister, Moosgumper, Rabenschluchtteufel. Ebenfalls zur Narrenzunft gehört das Gugge-Ensemble.

Weitere Infos im Internet unter <http://www.nztodtmoos.de>